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Numéro de la 
résolution ou 
annotation 

Province de Québec 
Commission scolaire des Hautes-Rivières 
École Marie-Derome 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenu le 
mercredi 16 mars 2022 à 18 h 30, via la plateforme TEAMS 
 
Étaient présents :  
 
Madame Anne-Marie-Demers, parent 
Madame Isabel Dubé, parent 
Madame Gabrielle Provost, parent 
Madame Nicole Boisvert, parent  
Monsieur Jonathan Rizzo, parent 
Monsieur Pascal Charland, enseignant 
Madame Annie Greendale, enseignante 
Madame Ingrid Boucher, enseignante 
Madame Chantale Bernier, représentante du service de garde  
Madame Claudine Chartrand, professionnelle  
Madame Émilie Charest, personnel de soutien 
Madame Marjolaine Hébert, représentante de la communauté 
Madame Marie-Claude Bergeron, directrice 
 
 
 
Étaient absents :  
 
Madame Ferdaouss Kerchoub, parent 
Madame Mélissa Lessard, parent 
 
 
 
 
1. Mot de bienvenue et ouverture de la séance à 18 h 30. 

 
Madame Anne-Marie Demers, présidente, souhaite la bienvenue aux 
membres du conseil d’établissement. 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 
Lecture de l’ordre du jour  
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-03-16-001 
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CÉ2022-03-16-002 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Il est proposé par madame Isabelle Dubé 

              Que l’ordre du jour soit adopté avec l’ajout des points suivants  :  
               15.1 Dictée TPL 
               15.2 Remplacement du personnel enseignant 
               15.3 Sentinelle de gestion de conflits 
               15.4 Fonctionnement du service de garde 
 
              Secondé par madame Émilie Charest 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
3. Adoption du procès-verbal du 25 janvier 2022 

 
Lecture du procès-verbal 
 
 
 

 
              Il est proposé par madame Anne-Marie Demers 

 
              Que le procès-verbal du 25 janvier 2022 soit adopté  
 
              Secondé par madame Gabrielle Provost 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
4. Correspondance 

 
Le conseil d’établissement a reçu un courriel de Madame Stacy Stamper 
au sujet des uniformes. 
 

5. Parole au public 

       Madame Lila Ousadane appuie l’achat d’uniformes moins dispendieux. 

 
 

6. Formation obligatoire 
 
Les membres du conseil d’établissement prennent le temps de revoir 
ensemble la fiche 26 préparée par le ministère de l’Éducation pour le 
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CÉ2022-03-16-004 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-03-16-005 
 
 
 
 
 
 
 
 

programme de formation obligatoire des membres des conseils 
d’établissement. Cette fiche a pour sujet les élèves HDAA. 
 
 

7. Activités et sorties (approbation, art. 87)  

             Madame Bergeron présente les nouvelles activités que l’équipe-    
école souhaite organiser pour les élèves. 
 
             Il est proposé par madame Anne-Marie Demers 

 
              Que le conseil d’établissement approuve la tenue de ces                   
              sorties et activités 
 
              Secondé par madame Nicole Boisvert 
 
              Approuvé à l’unanimité 
 
 
8. Grille-horaire et grilles-matières (approbation, art. 86 et 89) 

 

Madame Bergeron présente une proposition de grille-horaire et de grilles-
matières pour l’année scolaire 2022-2023.  

 
              Il est proposé par madame Anne-Marie Demers 

 
              Que la grille-horaire 2022-2023 soit approuvée  
 
              Secondé par madame Isabelle Dubé 

 
              Adopté à l’unanimité.  
 
 
 
              Il est proposé par madame Gabrielle Provost 

 
              Que les grilles-matières 2022-2023 soient approuvées  
 
              Secondé par madame Ingrid Boucher 

 
              Adopté à l’unanimité.  
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9. Photos scolaires – choix des photos individuelles et de groupes 
 

Pour l’année 2022-2023, la prise de photos scolaires aura lieu le jeudi 29 
septembre. Nous ferons à nouveau affaire avec l’entreprise Photobanque. 

 

Pour les photos individuelles, le conseil d’établissement choisit un fond 
naturel/ambiant avec un arrière-plan flouté.  

 

Pour les photos de groupe, le conseil d’établissement opte pour une 
séance à l’extérieur, si la température le permet, ou à l’intérieur avec fond 
flouté. Le format horizontal pourrait être le même que pour l’année 2020-
2021 si le photographe accepte de rapprocher les enfants. 

Il est proposé par Anne-Marie Demers  

Secondé par Émilie Charest 

 

Adopté à l’unanimité. 
 
 
               
10.   Uniformes 
 

10.1 Nouveau fournisseur 

 Le conseil d’établissement finalise le document pour l’appel de 
soumission. La démarche auprès des fournisseurs pourra commencer dès 
la semaine prochaine. 

 

10.2 Retour sur l’uniforme lors des journées de grands froids (veste, 
coton ouaté…) 

Madame Bergeron confirme que la situation portée à l’attention du 
conseil d’établissement lors de la dernière assemblée a été traitée. Une 
communication a été faite auprès du parent concerné dans la situation. 
Les éclaircissements nécessaires ont été donnés. 

 
 
11. Mise à jour du Fonds à destination spéciale 



 

Procès-verbal du CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT de l’école  
Marie-Derome – Le mercredi 16 mars 2022 

  

119  
 

Initiales du président

Initiales de la directrice

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

11.1 Solde 

             La directrice de l’école présente le solde du Fonds à destination         
             spéciale en date du 16 mars 2022, soit  21 529 $ 
              
  
11.2 Campagne de financement 

 
La campagne de financement a commencé la semaine dernière. 
Les familles ont jusqu’au 1er avril pour passer les commandes. Un 
rappel des différentes dates sera fait dans Les nouvelles de Marie-
Derome. 
 
 
 

11.3 Comité de la classe extérieure 
 
Différentes informations ont été recueillies par le comité. La 
consultation auprès des élèves et du personnel commencera la 
semaine prochaine. Le comité pourra par la suite passer à l’étape 
de la conception de la classe extérieure. 

 
 
12.         Portrait de situation sur les impacts de la COVID-19 à Marie-  

       Derome  
 
Le variant Omicron a un des impacts à l’école. Plusieurs élèves ont des 
membres du personnel ont dû s’isoler. La gestion de ces absences a 
demandé beaucoup de rigueur. Les enseignants ont eu plusieurs suivis à 
faire auprès des élèves en isolement. 
 
Les allègements aux différentes mesures sont bien accueillis. 
 
Madame Demers félicite tous les intervenants de l’école pour leur capacité 
d’adaptation et leur travail. 
 

 
13.           Critères de sélection des directions d’établissement (consultation) 

 
Comme nous n’avons pas reçu la consultation de la Direction générale, ce 
sujet sera discuté lors de la prochaine assemblée. 
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Proposition de prolongation de la réunion puisqu’il est 20h30 pour une durée 
de 15 minutes 
 
IL est proposé par madame Anne-Marie Demers 
 
Secondé par Madame Nicole Boisvert  
 
 
 
14.         Informations (Nouvelles de l’école) 
 

             14.1 Mot de la présidente 

              Mme Demers nous partage ses inquiétudes sur le contexte mondial 

              actuel et les perceptions des enfants face à celui-ci. 

 
             14.2 Mot de la direction 
              La période des bulletins et des plans d’interventions se poursuit.  

                             

             14.3 Mot des enseignantes et des enseignants 
              Le roulement de personnel est une problématique avec laquelle 

              nous devons malheureusement composer. 

 
 
             14.4 Mot des professionnels 
              L’impact du nombre d’heures passées sur les écrans se fait sentir 
              chez les élèves. 
 
 
             14.5 Mot du service de garde 
              Nous sommes dans la période d’inscription pour la prochaine  
              Année.  
 
             14.6 Mot de la représentante des employés de soutien 

              Cette année, nous avons dû faire preuve de souplesse, de 

              polyvalence et de créativité en raison de la pandémie. 

 

14.7 Mot du délégué au comité de parents 

 

14.8 Mot du délégué de l’OPP 
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CÉ2022-03-16-007 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ2022-03-16-008 
 

Fête de fin d’année et activités proposées. 
 
15.         Varia 
 

      15.1 Dictée TPL 
       Informations sur le déroulement, le fonctionnement et le but  
       visé. Ce dernier étant d’appuyer l’organisme l’Étoile qui œuvre  
       dans notre région. 
 

              Il est proposé par Madame Anne-Marie Demers 
              Secondé par madame Nicole Boisvert 
 
              D'accepter la tenue de cette activité. 
 
Proposition de prolongation de la réunion puisqu’il est 20h45 pour une durée 
de 15 minutes 
 
             Il est proposé par madame Anne-Marie Demers 
 
             Secondé par madame Émilie Charest 
 
             
 
             15.2 Remplacement du personnel 
 
              Madame Demers nous fait part d’une situation en lien avec  
              la venue de suppléants non légalement qualifiés.  
              Mme Bergeron nous informe du plan de contingences.  
 
             15.3 Sentinelle 
 
              Point reporté 
 
              15.4 Service de garde 
 
              Madame Demers nous informe d’une situation vécue lors de la  
              période du dîner concernant le silence demandé aux enfants. 
              Madame Chantale Bernier explique la situation et les enjeux. 
                
 
              
 
16.        Clôture de l’assemblée 
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  ___________________   ______________________  
 Anne-Marie Demers Marie-Claude Bergeron 
 Présidente Directrice 

 
 
 
 
 
 
 

       À 21h02, madame Anne-Marie Demers propose la levée de la séance. 
 
       Secondée par madame Chantale Bernier 
 
       Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 


